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家族構成：妻・子供２人・両親の６人家族
趣味：ピアノ
　一見して理屈っぽそうですが、話すと
やっぱり硬い。飲むとしゃべりますが、
もっと飲むと壊れます。
　最近の熱中事は「ピアノ練習」です。
只今バッハにお熱。
　座右の銘「自ら機会を作り出し機会に
よって自らを変えよ」。旗ヶ崎在住です。

家族構成：妻・子供４人の６人家族
趣味：アウトドア
　長男は、今年20歳になりますが、末娘
は４歳です。娘が可愛くて仕方がなく嫁
に行くときの自分が怖い気がしています。
　30歳代前半までは、何日も家に帰ら
ない仕事だけ人間でしたが、あることを
きっかけに、アウトドアなどもするよう
になり、いい趣味が出来たなと思ってい
ます。

家族構成：妻・子供２人の４人家族
趣味：スポーツ観戦・アウトドア
　私の普段の生活は毎朝６時に起床し夕方
位まで現場で働き、夜は事務所で拾い出しを
しています。このような生活パターンに少し
づつ変化を与えたいと考えていた時、次年度
会長よりお話を頂いた事で自分にとって良
い機会だと思いお引き受け致しました。
　しかし、まだまだ判らない事ばかりで皆様
にご迷惑お掛けする事と思いますが今後と
も宜しくお願い致します。

　平成19年４月22日（日）に日南町の「 ふるさと日南邑」にて臨時総会と
総務委員会担当による平成18年度４月レクリエーション例会が盛大に執
り行われた。臨時総会では植田副会長の議長のもと、「次年度副会長承認
の件」が議案として取り上げられた。中田次年度会長より北口県出向理事、
畠山委員長、増井委員長が次年度副会長に推薦され、厳正なる審議を経た
後に満場一致により可決された。選出された３名の次年度副会長は経歴・
実力が抜群であるだけでなく、非常
に人望も厚い方ばかりであり、中田
新体制は磐石の布陣となった。これ
で次年度の会長・副会長が決定し、次
年度スタートの準備は整った。引き
続き４月例会が福田会長の挨拶で始

まり、自分のふるさとである日南町への思い、レクリエーション例会の意義（家族サービス第一）、
湯原会員の県議当選などを話題に熱く語られた。続いて新入会員のバッジ授与が行われ、安達会
員と榎木会員の２名が当会の新たな仲間となった。　　　　　　　　　　　　　　（記事：村上）

次年度副会長

畠山　広幸
次年度副会長

増井　幸一
次年度副会長

北口　智明
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● わくわく発掘委員会 ●

　平成19年４月９日（月）島根県の美保関町「惣津港」で、地元
の観光資源発掘（イカ釣り体験とイカの料理研修）という事で、
わくわく発掘委員会にBUNBUN訪問してきました。先遣隊
の下見によると、どうやら入れ食いらしく、『 わくわく』しな
がら現場に到着。風もなく波もべた凪ぎ。海の空気はなんだ
か懐かしい気持ちになります。ランタンを会員で囲みながら
委員会がスタートしました。堤防で綱領唱和、なんだか変な
感じではありますが、わくわく発掘委員会ではいつものこと
なのでしょう。委員会メンバーは何の違和感も無いようです。

そうこうしているうちに植田副会長のご子息、匠海君（12歳）
の浮きに怪しい動き。引き寄せてみると、アオリイカが！！や
はり釣りというのは釣ってなんぼで、釣れると楽しいものです。
役員会報告の最中でしたが、拍手と歓声が上がりました。一匹
目があっという間に釣れたので今日は大漁！と『 わくわく』し
てきました。…ですが、その後はなかなかアタリがなく、釣り
たてのイカの刺身を待つ『食い隊』は些かご不満気味。先遣隊
の釣っていた子持ちヤリイカを焼いて場をしのぐ…なんて感じ
で時間は過ぎていきました。
　増井委員長のイカ捌きは『男の料
理！』って感じでとてもワイルドでし
た。そして中島副会長のイカ捌きはま
さに『職人！』。料理研修という名目
でしたが、参加会員がイカの捌き方を
習得したかは定かではありません。
　釣果は４杯と残念な結果でしたが、
とても楽しい体験をすることが出来ま
した。またわくわく発掘委員会にお邪
魔したいと思う今日この頃であります。

　イカのトリビア

イカの数え方は、泳いで
いる間は『匹』、水揚げ
されると『杯』、干すと『枚』（記事：安岡）

　レクリエーション例会当日は天候が心配されたが、日頃の会員の行いが良いからだろうか、雨の影響をほとんど受けることなく、
全てのアトラクションが実施され、また昼食は豪華なバーベキューで舌鼓を打ち、参加者全員が大変楽しく愉快な一日を過ごすこと
が出来た。バーベキューではそれぞれの委員会が持ち寄った多くの食材を「 おすそ分け」するなどして、更にテーブルを賑やかにさ
せた。（総務委員会の豚汁・漬物なども最高においしかった。）
　アトラクションの「ニジマスつかみ取り」では子供たちが大はしゃぎ。すばしっこい魚ばかりで当初は子供たちも悪戦苦闘してい
たが、さすがは総務委員会、魚取り網をちゃんと用意してあり、みんな魚を捕まえ満足そうであった。「シイタケ狩り」「丸太切り」
も行われた。早速昼食でシイタケを食したが、みずみずしく、プリっとした食感ですごくおいしかった。丸太切りは思いのほか大変
で、おそらく翌日は皆さん筋肉痛であったと思う。恒例の「おかしなおっつあん」では、鬼太郎、目玉おやじ、ぬりかべ＆一反もめん、
それと何故か？ＤＪオズマが登場。あまりのリアルさに子供たちがパニックに！！後には沢山のお菓子が残ったのでした。
　午後からは満腹で身動きがとれない中、私のような中年には過酷とも言える「タッチラグビー」が行われ、子供や女性も参加し大
いに盛り上がった。１個のボールを夢中で追いかけながら、走って、投げて、転んで、全員大活躍だった。（川端副委員長のお子さ
んがＭＶＰを受賞。そして荒川会員はメガネを犠牲にし、泥まみれになった甲斐もあり、番外編のＭＶＰを受賞。）スポーツを通じて
委員会ごとの団結力が一層高まっただけでなく、久しぶりに童心に帰れたひとときを得ることができ、満足感で一杯だった。こうし
て今年度のレクリエーション例会は総務委員会の創意工夫のもと、用意周到な準備のおかげで大成功を収め、充実感あふれる雰囲気
の中、閉会となった。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（記事：村上）
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Q．入会当時についてお伺いします。
Ａ．職種を問わず、私と同年代の人達
のいろいろな考え方などを知り、熱く
討論する姿を見て誰もが頑張っている
のを痛感し、光って見えた。そして、
自分も頑張り、同時に皆さんと同じよ
うに光り、輝きたいと思いました。

Q．中央会での思い出、又、印象についてお伺いします。
Ａ．私は島根県隠岐出身で、鳥取県西部に友達なども少なかった
が、中央会に入会し、同年代の友達が出来、今でも仕事上又プラ
イベートでもつながりのある友達が出来たことが一番良かった。
　米子にもいろいろな会があるが中央会に入会し、精神面や行動
力など自分の為になったと思う。中央会では精力的に活動したと
は言えないかもしれないし、起業当初だった事もありすべてに参
加できなかった。今考えてみれば、もっと出席しておけばメリッ
トも大きかったんだろうと残念に思う。

Ｑ．余談ですが、昨年企業名を変えられました。その想いは？
Ａ．旧社名である北辰電工に思い入れもあったが、企業の業種の
多様化が進んだ事もあり、『電気（電工）』にとらわれず企業の可能
性を広げるために企業名を変更した。

Ｑ．今後の中央会、現役会員に一言お願いします。
Ａ．米子の街を良くするのは、若い力が頑張ることが大事だと思
う。今しか出来ないことを考えたら即、行動できる力が若いとき
にはある。ある時期を過ぎると、思いついても即実行に移せない
事も多く、若い方に期待している。
　今後の中央会には、今このときこの瞬間を真剣に考えて頑張っ
ていくこれからの若い人の力の為、基礎作りをしていただきたい。

　濱田OBには、大変忙しい中、取材させていただきありがとう
ございました。言葉の足りない表現力の無さをお詫びいたします。
また機会があれば、パワーがもらえるカンフル剤のようなお話が
聞けたらと思います。　　　　　　　　　　　　　　（記事：樋口）

　中央会に入会させていただいて半年に
満たない私ですが、会の活動を諸先輩方
と共にさせていただく中で本当に多くの
ことを学びました。

　その多くの中の一つにTRY＆CHALLENGEの精神があ
ります。私はそれに触発され、また、先輩のご協力とご指
導のもと新たにＣＯＲＥ（コア/Cooking Oil Recycle for 
Earth）というＮＰＯ活動を4月からスタートさせることが出
来ました。現段階では任意団体で正式に法人化申請は６月に
なるとは思いますが、
①廃食用油のリサイクルを推進することで循環型社会の推進
　に貢献すること
②売買過程で生じた収支差額を地域活性化・福祉教育分野の
　充実のために寄付すること
以上、２点を目的として活動しています。
　現在、ＣＯＲＥでは、廃食用油を１キロ当たり１円で買い
取らせていただいております。その買取料金をご協力店様の
善意で、半期に一度、ＣＯＲＥを通じて寄付させていただく
ことにしております。寄付先につきましては、協力店様によ
る選択制を採用する予定です。
　私はこのＮＰＯ活動をするにあたり、先輩方が実践されて
こられた地域貢献を見習い、
中央会会員の自覚と責任を忘
れず頑張ってまいる所存です
ので、引き続きのご指導ご鞭
撻を宜しくお願い申し上げま
す。最後になりましたが、こ
の活動にご賛意とご支援をい
ただきました皆様に衷心より
感謝申し上げます。

第12期卒会　濱田　義人ＯＢ メディアコミュニケーション委員会
　　　　　内田　隆嗣 会員

　 第27回 全 日 本
トライアスロン皆
生 大 会 に お い て、
ボランティア部長

を努めさせていただく武海です。今大会
は皆生トライアスロンが新しく生まれ変
わる節目の大会になります。最終ゴール
を米子市営東山陸上競技場に定め、日本
一市民に開かれた、日本一市民に親しま
れる大会を目指します。それには日本一
素晴らしい大会ボランティアが、参加人
数の上でも日本一になることが必要で
す。名実共に日本一の大会を皆様と一緒
に作り上げて参る所存ですので、何卒大
会ボランティアのご参加にご協力をいた
だきます様、宜しくお願い申し上げます。

　ＡＳの面白さ
は、「アスリート
を一番身近で応
援できる」という

ことだと思います。一生懸命走ってい
るランナーに声援を送ると、心から
の「ありがとう」が返ってくる（←言葉
だったり「 ありがとうオーラ」だった
りします）。こういう経験はなかなか
できません。
　「応援することによって、応援され
てしまう」という不思議空間で会員・ご
家族の皆さんと大いに楽しみながら
今年も大会を盛り上げていきましょ
う！！

　昨年に引き続
きまして、第27
回全日本トライ
アスロン皆生大

会のマラソン部長を拝命させていただ
きました山根宏典です。今年はコース
も変更があり、不安なところがありま
すが、拝命させていただいた以上は、
第27回大会を必ずや成功させるべく
努力をしていきたいと心に誓っており
ます。また、今年は、これからのマ
ラソンコースの基礎となる大会です。
我々の強い団結力でトライアスロン皆
生大会を未来に繋げて行きたいと願っ
ておりますので、ご協力よろしくお願
い致します。

マラソン部長
山根　宏典

ＡＳ部長
植田　寿雄

ボランティア部長
武海　　章
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議題・６月経営研修会の内容について
　　・班別役割について　　・その他の意見交換
わくわく発掘委員会
平成19年４月９日（月）　於：島根県惣津港　出席者／ 11名

「イカ釣り体験ツアー」実施
下見体験では釣果24杯、当日は４杯の釣果。その他「 わくわ
く体験」を堪能
地域スクラム委員会
平成19年４月12日（木）於：ウェルネス・インほうき路　出席者／10名
議題・経済効果検証班発表　・プロセス考察班発表
　　・提言書次第（案）の検討
夢委員会
平成19年４月９日（月）於：ウェルネス・インほうき路　出席者／８名
議題・担当例会打ち合わせ

※役員会、連絡事項、会員拡大の件は各委員会とも行われてい
　ます。詳細については各委員長までご参照ください。

５月ハンサム編集後記
　新緑映える５月。新入社員の皆様も少し会社に慣れた頃なのではないでしょ
うか？我が委員会においては当初、長時間を費やしていたハンサムの編集も、
最近ではとても手際よくなったのではないかと感じています。写真や記事の
内容も32期始めの頃と比べるとレベルアップしてきたように思いませんか？
気のせいかもしれませんが････とにかく今期も残り少なくなりましたが、更
なる記事、内容の充実に努めていきたいと思いますので、最後まで取材など
のご協力をよろしくお願いいたします。　　　　　　　　　　　（記事：本池）

総務委員会
平成19年４月12日（木）於：米子ニューアーバンホテル　出席者／15名
議題・４月レクリエーション例会について
　　　役割分担、備品等のチェックと分担の決定
　　　４月17日（火）臨時委員会　最終確認と担当アトラク
　　　ション決定
エコチャレンジ委員会
平成19年４月９日（月）於：ウェルネス・インほうき路　出席者／９名
講演「米子市環境マネジメントシステムについて」
講師：米子市環境政策課　船越信博様　長井仁志様
　　・ごみ有料化について　
　　・米子市みんなできれいな住みよいまちづくり条例
　　・ISO（国際標準化機構）14001への取り組み
ビジネス交流委員会
平成19年４月４日（水）　於：米子食品会館　出席者／８名
オープン委員会
　講演「起業の志」「地域経済について」「ＮＰＯ法人について」
　講師：有限会社プラスバリュウ　代表取締役　森脇博史氏
メディアコミュニケーション委員会
平成19年４月６日（金）於：レストランぶどうの木　出席者／16名
議題・ハンサムについて　５月号はC班が主体となり企画
　　・卒会寄稿文、委員会報告書について　依頼状況の確認
　　・HPについて　・中央会番組について
政治行政委員会
平成19年４月10日（火）　於：バーンズ・ゴイ　出席者／ 10名

５月役員会報告

　５月定例役員会が平成19年５月２日（水）米子食品会館
にて開催されました。当日の主な議題は以下の通りです。
　・４月レクリエーション例会報告の件　・５月例会開催の件
　・第７回会員拡大会議の件　・青経連の件　・その他

５月例会案内

と　き：平成19年５月15日（火）　19：00～開会
ところ：ホテルサンルート米子

「『論語』に学ぶ　こころ・来たれ大人の寺子屋へ」
時代や個人に則した解釈が許される「論語」を用い、悠々
の時を超え、自らが学び、自らを見つめ、自らに必要な
「心」に触れてもらうきっかけにする。
担　当：夢委員会

〈コメント〉 はじめまして。RED WING ADの榎木と申します。福岡県北九
州市出身で、米子には知り合いもいないこともあり、また異業種のことを勉
強したく中央会に入会しました。中央会について卒会した高橋から聞いてお
りました。社会貢献をしながら、自分自身を磨き頑張っていきたいと思いま
すので、今後ともよろしくお願い致します。
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H19.04（H18 年度）入会
（推薦者）佐々木（雅）   

木下（勝）
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 Ａ型
RED WING AD  　　　 　　代表
輸入食品・輸入雑貨・広告代理業
〒683-0063　米子市法勝寺町６
ＴＥＬ 37-5323　ＦＡＸ 37-5324

（KT）090-5266-3646
（EM）taka9103@docomo.ne.jp
 Ｓ51.2.10生
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４月度委員会報告

お茶屋「和カフェ茶々」
住所：米子市角盤町2-15　
Tel：0859-21-3000
営業時間：17:00～26:00
定休日：毎週日曜日

新店舗オープン 松田　幸紀会員

　豆知識ということで、私の知っていることを書いてほしいと
いうことですが、さかなの事しか知らないので最近境港の名
物？となりつつある｢海神（かいしん）さば｣について語りたい
と思います。
　｢海神さば｣とは、山陰で養殖しているさばのことです。さば
というやつは足のはやい魚で、なかなか活きている物はお目に
かかれないのですが、その日の朝に海からあげて、すばやくし
めてその日の食卓に刺身で食べることができるなかなかすごい

〈コメント〉 この度、中央会に入会させていただきました株式会社あだち電気
の安達秀樹と申します。この会を通じて自分を磨き、多くの方との輪を広げ
たいと考えておりますので皆様どうぞ宜しくお願いいたします。

（
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）

H19.04（H18 年度）入会
（推薦者）拝藤（博）

砂原（弘）
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き

 Ａ型
㈱あだち電気  　　　 　　代表取締役
電気設備工事
〒683-0064  米子市道笑町4丁目126-16
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奴です。
　とはいっても、やはり養殖物なので少し脂が作り物という感
じが否めません。そんな方には食べ方に少し工夫をすれば美味
しいですよ。例えば少しあぶってたたき風にしたり、うすく
切って軽く塩をふって、ごま油・オリーブオイル等でカルパッ
チョ風にするといいですよ。なんだか料理教室みたいになって
きましたね。
　中央会の会員のお店でも扱っているところもあるようです。
鳥取県西部からこの｢海神さば｣が全国に広まると地元の魚屋と
してはうれしいです。　　（㈲松江鮮魚店　松江　智雄会員）


